
平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目 平成２３年２月２８日（月）本会議平成２３年２月２８日（月）本会議平成２３年２月２８日（月）本会議平成２３年２月２８日（月）本会議１　石原正宣（フォーラムみうら）１　石原正宣（フォーラムみうら）１　石原正宣（フォーラムみうら）１　石原正宣（フォーラムみうら）１　市財政について　⑴　財源対策について　⑵　実施計画事業について　⑶　企業誘致の現状と体制強化について　⑷　財政状況と施政方針２　観光行政について　⑴　城ケ島地区における観光施策について３　障害者福祉について　⑴　障害者支援策と支援体制４　特別支援教育について　⑴　発達障害と特別支援学級について２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）２　立本眞須美（日本共産党）１ 介護保険制度について　⑴　介護保険法改定の影響について　⑵　介護予防対策について２　教育環境の整備について　⑴　学校図書館整備状況他３　災害時要援護者対策について　⑴　進行状況、今後の取組みなど４　市民要望に対する姿勢について　⑴　水道工事と道路整備の関係について５　その他３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）３　藤田昇（公明党）１　施政方針について　⑴　二町谷・企業誘致について　⑵　放課後児童クラブについて　⑶　その他２　健康施策について　⑴　子宮頸がんワクチンについて　⑵　ヒブワクチン及び小児肺炎球菌ワクチンについて　⑶　女性特有のがん対策について　⑷　その他３　教育行政について　⑴　小学校外国語活動について　⑵　学力向上の取り組みについて　⑶　その他４　高橋洋文（民主党）４　高橋洋文（民主党）４　高橋洋文（民主党）４　高橋洋文（民主党）１ 子ども達により多く、公平な可能性を与える環境づくり　⑴　中学校の部活動、外部指導員導入について５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）５　出口眞琴（みうら市政会）１　施政方針について　⑴　基本方針について　⑵　障害者通所施設について　⑶　地域活性化事業への支援について２　潮風スポーツ公園について　⑴　駐車場について　⑵　運営協議会について



１　ごみ処理処分場の建設について　⑴　基本設計等業務委託と進捗状況 平成２３年３月１日（火）本会議平成２３年３月１日（火）本会議平成２３年３月１日（火）本会議平成２３年３月１日（火）本会議１　宮﨑敏一（フォーラムみうら）１　宮﨑敏一（フォーラムみうら）１　宮﨑敏一（フォーラムみうら）１　宮﨑敏一（フォーラムみうら）　⑵　施設の概要　⑶　その他（焼却灰とスラグ化等）２　三浦市役所地球温暖化対策実行計画について　⑴　進捗状況　⑵　地球温暖化対策　⑶　その他
　⑶　簡単な手引き、出前講座、説明相談会など２　駅前広場とまちづくり　⑴　駐輪場整備につづいて　⑵　今後の取組み　駅の機能は交流の結節点　⑶　知る、見る、憩う、集う…ひろば
３　その他１　高齢者福祉と介護　⑴　高齢者の通院、外出について、支援の実態　⑵　利用できるサービスの種類、案内の仕方
１　施政方針　⑴　基本姿勢について　⑵　潮風スポーツ公園について

平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目

３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）３　佐瀬喜代志（公明党）
２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）２　石橋むつみ（日本共産党）

　⑷　市民センター、インフォメーションセンターとの連携

　⑵　その他
　⑵　潮風スポーツ公園について　⑶　三崎高校跡地の利活用について

　⑵　駐車場の有料化について３　二町谷埋立地について　⑴　企業誘致について　⑵　売却について
４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）４　草間道治（みうら市政会）１ 施政方針について３　その他　⑴　その他

　⑴　市立病院改革について２　市立病院について
　⑷　防災・減災対策について　⑸　観光振興・シティセールスについて　⑹　その他２　地域コミュニティー　⑴　自治会活動について

５　北川年一（フォーラムみうら）５　北川年一（フォーラムみうら）５　北川年一（フォーラムみうら）５　北川年一（フォーラムみうら）１　市内情報の整理と公開の拡充　⑴　特にホームページとリンクについて２　介護者のための情報提供の場の拡充３　３１０－３号線　安全のための情報提供



　⑴　小網代の森
１　財政推計について　⑴　二町谷埋立地　⑵　財産収入　⑶　その他２　市立病院について　⑴　医師と看護師の確保

　⑵　窓口一本化　⑶　学校配置の適正化措置　⑷　その他２　地域活性化事業　⑴　みうら夜市
　⑵　その他５　その他１　教育と福祉　⑴　子育て施策の一元化検討プロジェクトチームその後
　⑵　三館計画

平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目平成23年第1回定例会一般質問の項目 平成２３年３月２日（水）本会議平成２３年３月２日（水）本会議平成２３年３月２日（水）本会議平成２３年３月２日（水）本会議１　小林直樹（日本共産党）１　小林直樹（日本共産党）１　小林直樹（日本共産党）１　小林直樹（日本共産党）
　⑵　その他

２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）２　神田眞弓（みうら市政会）
３　住宅リフォーム助成制度について　⑴　経済対策　⑵　その他４　みどりの基本計画について

　⑴　総合計画づくりについて　⑵　税収、都市構造について　⑶　その他２　その他
３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）３　松原敬司（フォーラムみうら）１　施政方針について

　⑶　水産業について　⑷　その他３　その他　⑴　その他
１　施政方針について　⑴　ロハスについて２　経済振興について４　土田成明（みうら市政会）４　土田成明（みうら市政会）４　土田成明（みうら市政会）４　土田成明（みうら市政会）　⑵　その他
１　施政方針について　⑴　人口政策　　ア　激減する本市の人口現状認識と将来に向けての増加策について市長５　四宮洋二（フォーラムみうら）５　四宮洋二（フォーラムみうら）５　四宮洋二（フォーラムみうら）５　四宮洋二（フォーラムみうら）　　　の見解を問う
　⑴　シティーセールスについて　⑵　三崎高校跡地について


